

Aachen, d. 26.6.

Liebe Eltern + Geschwister!

Für Euren lieben Brief vom Sonntag sage ich herzlichen Dank. Ich habe mich sehr darüber gefreut.

Diese Woche ( nach der Besichtigung ) war der Dienst etwas ruhiger, aber keinesfalls leichter. Donnerstag, also gestern begann eine Alarmübung um 3<sup>00</sup> Uhr früh und endete mittags um 12.30 Uhr. Für uns kam die Übung völlig überraschend und so kam es, dass keiner etwas zum Essen mithatte. Und gestern um 5<sup>00</sup> Uhr bekam ich Bescheid, dass ich bis heute 3<sup>00</sup> Uhr feldmarschmäßig stehen muss, also mit allen lebensnotwendigen Sachen. Deshalb habe ich einige nicht dringend brauchbare Gegenstände in einen Karton gepackt + werde ihn möglichst bald abschicken oder abschicken lassen.

Voraussichtlich werden wir noch einige Tage in Aachen ( im Saal oder Turnhalle ) bleiben.

Ich schreibe Euch sofort Nachricht, wenn ich irgendwo eintreffe.

Mit den besten Grüßen verbleibe ich Euer

Alfred